

さわらび

2020. 8. 24 No. 17 文責：大塚

2学期スタート!

夏休みが、例年より2週間ほど短いでしょうか。今日、8月24日は2学期の始業式です。

とはいえ、本校は夏休みが長かった方で、高知県内で一番短い学校は8月8日から8月16日までの9日間だったそうです。本校は、土曜授業を7回計画して行っていることや、11月から2月までに週2、3回の7時間目の授業を予定していることなどから、他校よりは長い夏休みとなりました。

夏休み中も学校閉庁期間以外は、「補習」「部活動」「はるかのひまわりの種収穫」「アルミ缶回収の袋詰め」「蕨岡マップ」「運動会関係」等々、1人何役もの日々でした。お疲れ様でした。

今日からはいつもの中学校生活の日常が戻ってきますが、例年通りではない2学期なので、体育的行事も文化的行事も限られたものになります。

- 運動会…9/12(土)に半日で開催。
- 陸上大会…9/5(土)郡陸上選手権、10/3(土)郡陸上大会は開催予定。中央区陸上大会は中止。
- 音楽祭…中央区音楽祭は中止。

おもなものをあげましたが、コロナ禍のなか、できる限りのことを頑張りましょう。できないこと、やれないことを嘆くより、今できる中で最高の取組を目指しましょう。

また、1学期から取り組んできた「蕨岡マップ」。夏休み中も仕上げてきたので、8/21に表面が完成しました。



今後は、裏面の仕上げ。そして、10/10の「蕨岡マップ」報告会です。これらの取組を通してより地域のことを知りながら、その土台の上に立って自分の選んだ進路に進めるように頑張る2学期にしましょう。

<運動会のテーマ>

つなぐ ~未来へのバトン~

僕たち蕨岡中学校が参加できる運動会は、今年が最後です。紅白リレーで小学生から中学生へバトンをつなぐように、運動会を通して中学生から小学生へ想いのバトンをつなぎたいと思います。

想いのバトンとは、

- 蕨岡が好きという気持ち
- 地域とつながってきた活動や行事を継続してほしい
- 練習から本番までのがんばり です。

今日、僕たちが1つ1つの競技や活動を一生懸命行うことで、見ている人を楽しませ、みんなの心をつなぐ運動会にしたいと思います。

※中学生3名が考えた今年の運動会のテーマとその理由です。時間は短く競技も限定されますが、その中でも「想いのバトン」が多くの人につながっていくものと思います。

田辺豊建設の皆さん ありがとうございます

市内具同に事務所を置く(株)田辺豊建設様より、社会貢献事業の一環として作業役務提供の申し出をいただきました。



広い敷地の環境整備には、本校の少人数の生徒・教職員では人手が足りないため、本当にありがたいことです。

8月7日の午後、草刈りをしていただきました。グラウンド周り、職員駐車場から校舎裏までの土手の法面など、暑い中お世話になりました。また、後日、機械を持ち込んで旧体育館跡地やバックネット裏から小学校方向への土手の草刈りなどもしていただけることになっています。

例年、愛校作業で取り組んでいるところをほとんど刈ったいただくので、今年度の愛校作業の草刈りは、堤防の上の両側やグラウンド周りの残っているところなどになります。

また、生徒・保護者・教職員等で、校舎内の清掃や図書室の整備も行います。こちらのほうも、当日のご協力をお願いいたします。